

Cuba y Seychelles firman acuerdo de colaboración en el deporte



Inder convenio con Seychelles

La Habana, 1 feb (JIT).- El Inder y el Ministerio de Juventud, Deportes y Familia de la República de Seychelles firmaron un acuerdo de cooperación en la esfera de la cultura física y el deporte, con el cual se pretenden fortalecer los lazos entre ambas naciones.

La rúbrica devino colofón del encuentro sostenido por Raúl Fornés Valenciano, vicepresidente primero del Inder, con Sylvestre Radegonde, ministro de asuntos exteriores y turismo de Seychelles, e Ian Dereck Joseph Madeleine, embajador concurrente de ese país en Cuba.

Por la parte cubana también participó Gisleidy Sosa Cabrera, directora de relaciones internacionales del Inder.

En el diálogo, sostenido en un ambiente de amistad y fraternidad, se enfatizó el deseo de reforzar la colaboración en el sector del deporte, iniciada en el año 2009.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/346000-cuba-y-seychelles-firman-acuerdo-de-colaboracion-en-el-deporte>



Radio Habana Cuba